

Marktgemeinde Petronell - Carnuntum



# GEMEINDENACHRICHTEN

## und BÜRGERINFORMATION

Liebe Petronellerinnen!  
Liebe Petroneller!



Am vergangenem Donnerstag, dem 4. Mai 2017 wurde ich vom Gemeinderat zu Ihrem neuen Bürgermeister gewählt. All jenen unter Ihnen, die mich noch nicht so gut kennen, möchte ich mich gerne kurz vorstellen.

Ich wurde vor 38 Jahren in Hainburg an der Donau geboren und habe meine Kindheit und Jugend in Bad Deutsch Altenburg verbracht, wo ich mich schon im Jugendverein und später in der SPÖ Bad Deutsch Altenburg engagierte. Im Jahr 2002 zog ich nach Petronell-Carnuntum und bin hier seit dem Jahr 2005 im Gemeinderat und Klubsprecher der SPÖ. Als Obmann des Schulausschusses, ehemaliger Prüfungsausschussobmann, sowie als ehrenamtlicher Mitarbeiter des Roten Kreuzes als Ihr „First Responder“ und auch als Zivilschutzbeauftragter bin ich seit Jahren im Dienste der Gemeinde unterwegs und durfte auf diesem Weg auch viele von Ihnen persönlich kennen lernen.

Seit nunmehr über 17 Jahren bin ich Angestellter der Flughafen Wien AG und werde dieses Dienstverhältnis auch auf Teilzeit-Basis weiterführen. Es wird natürlich eine Einarbeitungsphase in die neue Aufgabe des Bürgermeisters benötigen, daher bitte ich Sie noch um etwas Geduld bis die neuen fixen Amtsstunden fest stehen. Sollten Sie ein Anliegen haben, bin ich natürlich jederzeit für Sie erreichbar.

Durch den sehr kurzfristigen Rücktritt meiner Vorgängerin gibt es einige Projekte, in die ich mich erst genauer einarbeiten muss und die erst abgeschlossen werden müssen, bevor mit neuen begonnen werden kann.

Jahrgang 2017  
Ausgabe 2  
Mai 2017

*Carnuntum*  
*ein Ort*  
*großer Weltgeschichte*



Geschätzte Bürgerinnen und Bürger, es sei Ihnen versichert, dass ich sowohl stets um die gute Zusammenarbeit mit allen zuständigen Stellen bemüht bin, als auch um den respektvollen Umgang mit allen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten.

Vielleicht haben Sie mich schon auf der einen oder anderen Schul- oder Kindergartenveranstaltung gesehen, da ich stolzer Vater zweier Kinder im Alter von 6 und 3 Jahren bin. Mit meiner Frau Sandra bin ich seit dem Jahr 2009 glücklich verheiratet.

Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe und über das entgegengebrachte Vertrauen. Ich sehe dies als gute Basis um weiterhin zum Wohle unserer Heimat Petronell-Carnuntum zu arbeiten.

Ihr Bürgermeister

Martin Almstädter

PS: Falls Sie eine Glückwunschkarte mit „Bürgermeisterin“ erhalten, ist dies deshalb, weil wir aus Kostengründen die noch vorrätigen Glückwunschkarten aufbrauchen und noch keine neuen bestellen.

**Impressum:**

Marktgemeindeamt Petronell-Carnuntum, 2404 Petronell-Carnuntum, Kirchenplatz 1

Tel.: 021 63/22 28 Fax: 021 63/22 28 4, [marktgemeinde@petronell-carnuntum.gv.at](mailto:marktgemeinde@petronell-carnuntum.gv.at)

Für den Inhalt verantwortlich:

Bgm. Martin Almstädter

Änderungen vorbehalten, Eigener Druck